

Hallo,

Danke für die Rückmeldung.

Ich will aber nichts unversucht lassen und Ihnen noch mitteilen dass die Nachfrage beim Hyundai i30 GD viel grösser ist als beim Kia Ceed was die Zulassungszahlen verdeutlichen. In Deutschland werden pro Monat fast doppelt so viele Hyundai i30 zugelassen wie KIA Ceed.

Im Anhang habe ich mir erlaubt Ihnen die Zulassungszahlen des Monats März mitzuteilen.

Auch ist ab Jetzt der Hyundai i30 TURBO erhältlich als Gegenstück zum KIA Ceed GT:

<http://www.hyundai.de/News/Modelle/Kraftkur-fur-den-Bestseller-Neuer,-kraftvoller-Hyu.html?overview=/News>

Dadurch müsste die Nachfrage nach einem knackigen Gewindefahrwerk nochmals in die Höhe schnellen.

Und zu guter Letzt wollte ich nachfragen ob ein Gewindefahrwerk für den Kia Ceed nicht automatisch auch auf den Hyundai passt, denn wenn man einen neuen Stossdämpfer kaufen will, stehen bei den passenden Fahrzeugen beide Automarken in den Listen.

Da ein Gewindefahrwerk die serienmässigen Stossdämpfer ersetzt müsste der Logik halber das Gewindefahrwerk auf den Hyundai passen.

Die Leergewichte sind auch fast identisch wenn man jetzt +/-10kg vernachlässigen kann.

Oder irre ich mich in dieser Überlegung?

Hier die Stossdämpfer wo beide Marken und Modelle aufgeführt sind:

https://fuerst-autoteile.de/stosdaempfer-excel-g349084-85?utm_source=daparto&utm_medium=cpc&utm_campaign=default

Da ich einen Hyundai i30 GD fahre würde ich mein Fahrzeug zur Verfügung stellen um die kombinierbarkeit zu überprüfen.

Besten Dank für Ihre wertvolle Zeit

NERO Dominique
